

Die stellvertretende Ausschussvorsitzende entschuldigte den Vorsitzenden, Herrn Waldästl, und stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest.

SPD-Fraktion: Herr Knülle vertrat Herrn Waldästl, Frau Dr. Echterhoff vertrat Frau Borowski.

CDU-Fraktion: Herr Beiersdorf El-Schallah vertrat Herrn Dr. Schmied und Herr Sauer vertrat Frau Büsse.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: Herr Misch vertrat Frau Gassen.

Frau Els (Kath. Kirche) wurde vertreten durch Frau Wollschläger (Caritasverband).

Frau König (Ev. Jugend Hangelar) vertrat Herrn Hensel (DPBM Rote Corsaren).

Frau Silber-Bonz und Vertretung fehlten.